
 
 

 
 
 
 
 

   
      

 

 
  

 
 

  
 

 
    

 
 

   
 

   
 

 
   

  
 

  
 

 
  

 
 
 
 

 
 

  
 
 
 
 
 

          
    

 
 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 22.02.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage zur  Asylunterkunft Mariabrunn:    

Verteilung von minderjährigen Asylwerbern in  
Penzings Schulen  

Ergeht an: Stadtrat Christoph Wiederkehr 

1. Wie viele minderjährige Kinder, welche in der Asylunterkunft Mariabrunn betreut 
werden, besuchen aktuell eine Schule? 

2. Zu welchen Schulen wurden diese Kinder und Jugendlichen zugeteilt? 
Bitte um konkrete Auflistung der Schulen. 

3. Nach welchen Kriterien erfolgte diese Zuteilung? 

4. Wurden die Direktorinnen und Direktoren der beteiligten Schulen über die 
Zuteilung informiert? 

5. In welcher Form wurden die Direktorinnen und Direktoren der beteiligten 
Schulen über die Zuteilung informiert? 

6. In welcher Form werden diese Schulen, wo eine Zuteilung erfolgt ist, 
unterstützt? 

7. Gibt es für diese Schulen zusätzliche Ressourcen (Budget, Personal)? 

Begründung: 

Anfrage von Direktorinnen und Direktoren aus Penzing 

Mag. Simone Schalk-Jaschke         
Bezirksrätin                   

Mag. Barbara Gullner 
Bezirksrätin 


